

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW CODE 39 + hebdo**

Une planification des travaux transparente, cohérente et responsable

DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS DE PLUS DE 175 MILLIONS DE DOLLARS POUR LA RÉGION DE L'ESTRIE

Sherbrooke, le 8 avril 2013 — Le ministre de la Santé et des Services sociaux, ministre responsable des Aînés et ministre responsable de la région de l'Estrie, M. Réjean Hébert, annonce, au nom du ministre des Transports et ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire, M. Sylvain Gaudreault, des investissements de 175 485 000 \$ pour la période 2013-2015 sur le territoire de l'Estrie.

« Ces investissements pour les deux prochaines années sur le réseau routier démontrent la volonté du gouvernement d'assurer une priorisation rigoureuse des projets d'infrastructures publiques. En plus du projet de prolongement de l'autoroute 410, je suis très heureux des travaux prévus sur la route 216, car ils contribueront à augmenter significativement la sécurité des usagers de la route. Il s'agit d'excellentes nouvelles pour l'Estrie », a précisé le ministre Hébert.

Les axes d'intervention pour la région	2013-2015
• Conservation des chaussées	75 499 000 \$
• Conservation des structures	
	Réseau MTQ : 25 825 000 \$
	Réseau municipal : 15 113 000 \$
• Amélioration du réseau routier	7 243 000 \$
• Développement du réseau routier	51 785 000 \$

Parmi les 130 chantiers qui auront cours en 2013-2015 dans la région de l'Estrie, mentionnons :

- Le prolongement de l'autoroute 410 avec la construction d'un échangeur enjambant la rue Belvédère, dans les municipalités de Sherbrooke et Hatley.
- La réfection de la rue Laval, du carrefour giratoire à Nantes jusqu'à la route 161 à Lac-Mégantic.

- L'asphaltage de l'autoroute 10 est, dans un secteur touristique névralgique de la région, soit entre les kilomètres 102 et 109 ainsi qu'à l'ouest de la limite de la municipalité d'Eastman jusqu'à la bretelle de sortie du chemin Miletta.
- La reconstruction de la route 216 à Stoke. Il s'agit d'un site à potentiel d'amélioration et les travaux de reconfiguration de la route qui seront réalisés sur un tronçon de plus de 2 km situé entre le 3^e rang et le chemin Côté contribueront à augmenter la sécurité des usagers de la route par la correction de courbes et une visibilité accrue.

« Les investissements routiers annoncés aujourd'hui sont importants car ils permettront également de stimuler l'économie de notre région et d'assurer la vitalité et le développement de nos communautés », a ajouté le député de Sherbrooke M. Serge Cardin, présent lors de l'annonce.

5,6 milliards de dollars en investissements routiers pour la période 2013-2015

Les investissements routiers pour l'ensemble du Québec pour la période 2013-2015 sont évalués à 5,6 milliards de dollars, incluant une contribution des partenaires de 435 millions de dollars. Au total, ce sont plus de 2 000 chantiers qui démarreront ou se poursuivront, ce qui contribuera à créer ou à maintenir plus de 42 600 emplois. Le dévoilement de la programmation des travaux couvre un horizon de deux ans, ce qui constitue une première. Cette nouvelle façon de faire permettra une meilleure planification afin de déterminer les priorités en matière d'infrastructures routières.

La programmation des travaux routiers 2013-2015 témoigne de la volonté du gouvernement de mieux gérer les infrastructures et de payer le juste coût pour les investissements publics. « Les objectifs de cette démarche sont clairs : assurer une meilleure transparence dans les choix et dans la planification des projets, respecter la capacité de payer de l'ensemble des Québécois, et reprendre le contrôle des coûts des travaux routiers », a ajouté le ministre Gaudreault.

Des projets livrés à terme et selon les budgets prévus

Pour élaborer cette programmation, le ministère des Transports a procédé à une réévaluation approfondie des projets en priorisant la sécurité routière et le maintien en état du réseau routier. Le ministre a rappelé sa préoccupation à l'effet que soient menés à terme tous les projets annoncés, dans le respect des délais et des budgets. « Il est terminé le temps où des projets routiers étaient ajoutés et annoncés sans être budgétés. Désormais, le leitmotiv au gouvernement est le suivant : on dit ce que l'on fait et on fait ce que l'on dit », a conclu M. Gaudreault.

Tous les détails relatifs à cette annonce, dont la liste des principaux projets, sont accessibles dans la salle de presse du site Web du ministère des Transports du Québec à l'adresse : http://www.mtq.gouv.qc.ca/portal/page/portal/accueil/salle_presse

– 30 –

Sources :

Vincent Boutin
 Attaché politique
 Bureau de circonscription de Saint-François
 Tél. : 819-679-5295

Sébastien Aubé
 Attaché politique principal de Serge Cardin
 Téléphone 819 569 1089
 819 434 5328

Yann Langlais-Plante
Attaché de presse
Cabinet du ministre des Transports et ministre des Affaires
municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire
Téléphone : 418 643-6980

Pour information :

Hélène Beauchesne
Direction de l'Estrie
Ministère des Transports du Québec
Téléphone : 819 820-3280, poste 203